



Prepara ONG una demanda contra los funcionarios **Ciro Murayama** y **Lorenzo Córdova**

EDUARDO MURILLO

La asociación civil Que Siga la Democracia anunció que procederá legalmente en contra del presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, y del consejero **Ciro Murayama**, a quienes acusan de intentar boicotear la consulta celebrada ayer.

Gabriela Jiménez Godoy, presidenta de la referida organización ciudadana, afirmó que apoyarán la solicitud presentada en la Cámara de Diputados para remover a ambos funcionarios del INE, y que incluso promoverían una nueva consulta para quitarlos del cargo.

"Aclaró, de los 11 (consejeros del INE) estos dos son los que no se están comportando a la altura, no todos ¿verdad? Y, si no, también nosotros, desde la ciudadanía, vamos a impulsar una consulta, porque los que deberían ser revocados son ellos. Estoy segura de que la

gente saldría a votar para quitarlos", afirmó.

La asociación civil estableció que esperará los resultados oficiales del INE, pero aseguró que la participación ciudadana fue mayor que en la consulta sobre los ex presidentes y que la votación acumulada rebasa a la que obtienen varios partidos de oposición en elecciones regulares.

Señaló que entre las irregularidades más frecuentes está la presencia de personas que se han opuesto a que se abran las casillas, debido a la falta de representantes de los partidos políticos, siendo que la mayoría de éstos anunció que no participaría.

Además, denunció que en algunas alcaldías de la Ciudad de México, entre ellas Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc, en las que gobierna la oposición, se detectó el reparto de volantes convocando a no votar, y afirmó que estas acciones fueron organizadas por dirigentes locales del PAN.